

# Südkompanie bereitet „Tanz in den Mai“ vor

**Am Samstag ein großes Fest am Sportgelände**

**Allagen.** Zu einer Veranstaltung mit dem Titel „Tanz in den Mai“ lädt die Südkompanie der St. Sebastian Schützen Allagen für den kommenden Samstag ein. Nachdem die Nordkompanie ein Herbstfest veranstaltet hat, und die Mittelkompanie ein Winterfest mit karnevalistischen Einlagen mit einem guten Echo über die Bühne gebracht hat, schließt die Südkompanie mit dem Maientanz den Reigen der Feste. Das Fest soll am Sportgelände an der Vogelstange im Ruschezelt stattfinden.

Kompanieführer Dieter Beckschäfer hat mit seinen Männern bereits gut vorbereitet. Wie er betonte, sollen an diesem Fest nicht nur die Schützenbrüder mit Frauen und Bräuten, sondern auch Freunde und Bekannte der Schützen recht herzlich willkommen sein.

Die Restauration und den Ablauf des Festes übernehmen wie auch bei den beiden vergangenen Kompaniefesten jeweils die Verbandsmitglieder der anderen beiden Kompanien.